

# Jahresbericht Trampolinturnen

Martina Timm

## Rückblick 2024

Die Trampolinturner des Turngaus waren in der Wettkampfsaison 2024 an Wettkämpfen auf Bezirks-/Landes-/Bundes- und auch auf internationaler Ebene beteiligt.

Ein Medaillenfest feierten die Sportler des Turngaus bereits beim ersten BTV-Wettkampf des Jahres, bei den Bayerischen Jahrgangsmeisterschaften. Diese wurden vom TV Dettingen in der Lindighalle in Karlstein ausgetragen.

Hier gingen 12 Podestplätze an folgende Turner\*innen:

1. Platz	Lea Klötting	TV Aschaffenburg	AK 10
2. Platz	Anton Lieb	TV Goldbach	AK bis 9
1. Platz	Zlata Tursukow	TV Aschaffenburg	AK 11
2. Platz	Aurora Grebe	TV Aschaffenburg	AK 11
2. Platz	Werner Fiedler	TV Dettingen	AK 10
1. Platz	Ben Straub	TV Dettingen	AK 11
2. Platz	Yüejün Wang	TV Aschaffenburg	AK 11
2. Platz	Lina Kreutz	TV Aschaffenburg	AK 12
3. Platz	Iris Iskric	TV Dettingen	AK 12
1. Platz	Melina Wisotzky	TV Dettingen	AK 13
3. Platz	Saskia Fiedler	TV Dettingen	AK 13
1. Platz	Tobias Richter	TV Aschaffenburg	AK 15+

Nachdem gemäß einer Neuregelung des Mannschaftsstartrechts ab 2024 gleich zwei Gastturner innerhalb einer Mannschaft starten dürfen, schickte der TV Dettingen im Mai mit Ben Straub, Fynn Kukla (beide TV Dettingen), Yüejün Wang (TV Aschaffenburg) und Felix Lieb (TV Goldbach) die besten vier Schüler des Turngaus zu den Bayerischen Mannschaftsmeisterschaften nach Burgkunstadt. Ganz überraschend konnten sich die Jungs hier den Bayerischen Titel sichern. Bei den Schülerinnen konnte die Mannschaft des TV Aschaffenburg (Lina Kreutz, Zlata Tursukow, Aurora Grebe, Lea Klötting) die Vizemeisterschaft mit nach Hause nehmen.

Bei den Bayerischen Einzelmeisterschaften sowie den Bayerischen Synchronmeisterschaften, die am letzten Wochenende im Juni in Friedberg ausgetragen wurden, gingen vier Goldmedaillen, drei Silber- und eine Bronzemedaille an Sportler\*innen des TV Aschaffenburg.

Tobias Richter vom TV Aschaffenburg konnte im Verlauf des Jahres bei folgenden nationalen/internationalen Wettkämpfen Erfolge verbuchen:

1. Platz Nationaler Filder Pokal, Stuttgart
2. Platz GymCity Open, Cottbus
11. Platz Internationaler Cup of Friendship, Jablonec/Tschechien
3. Platz Deutsche Synchronmeisterschaften

Es stehen zum Jahresende noch zwei Veranstaltungen an. Am 22. November finden beim TV Aschaffenburg die Unterfränkischen Einzelmeisterschaften statt und am 7. und 8. Dezember wird in München der letzte Kadertest des Jahres durchgeführt.

Die Meldezahlen bei den diesjährigen Gau-/Bezirksmeisterschaften waren im Vergleich zum Vorjahr sehr ähnlich. Für die noch ausstehenden Einzelmeisterschaften sind die (bereits gemeldeten) Teilnehmerzahlen auf Rekordniveau.

Die Kampfrichtersituation im Turngau ist sehr stabil obwohl die für 2024 geplante Bezirksausbildung (D-Lizenz) auf das nächste Jahr verschoben werden musste.

Martina Timm  
Bezirksfachwartin Trampolinturnen